Salut trasladará las urgencias del CAP de Rambla Ferran al Arnau el próximo año

El Departament de Salut quiere trasladar, a partir del próximo año, el Centro de Urgencias de Atención Primaria (CUAP) que actualmente se ubican en el CAP de Rambla Ferran al Hospital Universitari Arnau de Vilanova, según informó ayer el delegado de Salut en Lleida, Sebastià Barranco, en Ràdio Lleida.

La iniciativa, según explicó Barranco, responde a la necesidad de aumentar la capacidad de resolución de cada urgencia.

Además, diio el delegado de Salut, con la medida se concentrarán las urgencias hospitalarias y las de primaria para facilitar algunas pruebas, como las de radiología y las ■ El delegado de Salut afirma que facilitará la realización de pruebas como las de radiología y las analíticas

En la actualidad, el CAP de Rambla Ferran es el único que cuenta con este servicio de urgencias, que concentra su actividad de lunes a viernes desde las 20.00 horas hasta las 8.00 del día siguiente, además de atender los sábados de 15.00 a 8.00 horas y los domingos y festivos. cuando el servicio funciona durante 24 horas hasta ■ Un total de 35 empresas optan a la construcción del edificio de consultas externas del hospital

las 8.00 del día siguiente.

Según Barranco, el nuevo espacio para las urgencias de primaria se ubicará en el espacio que existe entre la cafetería y los vestuarios del centro hospitalario.

El servicio de urgencias de primaria en Rambla Ferran inició su actividad en 2005, cuando fue trasladado desde el CAP de Prat de la Ri-

ba. Con esta restructuración Salut amplió la plantilla de los médicos (con un total de siete facultativos) y también la plantilla de enfermeras. El servicio, además, contaba también con la colaboración de dos médicos del Arnau y hasta 25 profesionales de distintas áreas básicas

El servicio de urgencias de Ferran cuenta con salas para mantener a los pacientes en observación las horas que haga falta, servicio de extracciones sanguíneas y radiografías.

El traslado que Barranco planea para el próximo año se realizará además del nuevo edificio de consultas externas que ha de construirse en el centro hospitalario, y que tendrá 20.000 metros cuadrados, un centenar de consultas, 60 gabinetes de exploración y un laboratorio de mil metros cuadrados. Hasta el momento se han presentado un total de 35 empresas al concurso para su construcción, con un presupuesto de 3,3 millones de euros. Esta obra permitirá vaciar la primera planta del centro para poder acoger, en un futuro. unos nuevos quirófanos.



Los empleados se manifestaron por la calle

La huelga convocada en la Aliança reúne un centenar de trabajadores

Alrededor de un centenar de trabajadores, según los organizadores, participaron ayer en la huelga convocada por el sindicato CCOO y el comité de empresa de la Clínica de Ponent (antigua Aliança).

El paro en la actividad, que tuvo lugar durante cuatro horas a partir de las 9.00 horas, sirvió para protestar

contra los 20 despidos que están previstos, la congelación del convenio y también para saber qué ha pasado con cuatro millones de euros que Salut prometió para equiparar los sala-rios de los trabajadores a los de la Xarxa Hospitalaria d'Utilització Pública. Los empleados no descartan realizar convocar más huelgas si no se les escucha.

Medicina de la UdL acudirá a la protesta

por la elección de la especialidad

La representante de los

estudiantes de Medicina

El complejo deportivo municipal Trèvol Lleida abre con 5.000 inscritos

El complejo deportivo municipal Trèvol Lleida fue inaugurado ayer de forma oficial por el alcalde de Lleida, Àn-gel Ros, y la delegada de Esports en Lleida, Núria Ramon. Pese a que el centro no iniciará la actividad de forma oficial hasta el próximo 13 de mayo, los interesados pueden visitar las instalaciones durante las jornadas de puertas abiertas que tendrán lugar del 4 al 8 de mayo (ambos incluidos).

En la inauguración se pu-so de manifiesto la gran expectación que ha levantado el proyecto debido a que, en la actualidad, el centro deportivo cuenta con 5.000 inscritos y ya tiene a otros 500 en

lista de espera. La entrada de los usuarios al centro se realizará de forma gradual para que no se produzcan aglomeraciones

De esta forma, los usuarios que se apuntaron en la primera fase de inscripción podrán acceder ya el próximo 13 de mayo. Los de la segunda, lo harán el 20 de mayo, mientras que los de la tercera, podrán iniciar su actividad el 27



El centro cuenta con una amplia variedad de actividades deportivas libres y dirigidas

de la Universitat de Lleida (UdL), María Rodríguez, explicó ayer que varios alumnos tienen previsto trasladarse en autobús hasta Madrid el próximo día 13 mayo para protestar contra la troncalidad.

Se tratará de una manifestación en la que los estudiantes reclamarán al ministerio de Sanidad la modificación del sistema de elección de especialidad v la eliminación de la segunda prueba tras el pe-

> Constituyen la comisión del Año del río Segre

LLEIDA + La sala Alfred Perenya del IMAC acogió ayer la constitución de la comisión del Año del río Segre en la que participan todos los grupos municipales y diversas entidades cívicas de la ciudad. Los participantes propondrán actividades y actuaciones sobre los ámbitos de la divulgación. los usos del río y la mejora del caudal.

La UdL venderá energía eléctrica de placas fotovoltaicas

La Universitat de Lleida (UdL) pondrá en marcha cinco instalaciones fotovoltaicas conectadas a la red eléctrica de distintos edificios de la universidad para poder vender energía eléctrica. Así lo aprobó ayer el Consell de Govern, que informó que la empresa adjudicataria será la encargada de construir las plantas fotovoltaicas y realizar el mantenimiento y la explotación hasta que finalice el contrato, a los 15 años. Las placas

se instalarán en las cubiertas

de la Escola Politècnica Superior, el Centre de Cultures i Cooperació Transfronterera, y en los edificios 1, 2, 3, AB y en el almacén del ETSEA ya que, según los estudios realizados, estos son los dos campus más adecuados para la dimensión de las instalaciones, con un total de 3.110 metros cuadrados de placas

La instalación de estas placas deberá ser una realidad el próximo 1 de diciembre, fecha en la que se prevé que se pueda iniciar la venta de ener-



Las placas se instalarán en nueve edificios distintos

gía eléctrica a 0,32 euros el kilovatio hora, según aprobó el Ministerio de Industria en diciembre del pasado año.

La previsión del centro es que en 40 años se obtengan unos ingresos de 5,5 millones de euros, siempre y cuando se cumplan las condiciones

climáticas estándars de la zona. Con el proyecto, la UdL se convertirá en un referente en la provincia en la producción de energías renovables. Además, facilitará los datos técnicos de producción para que sean utilizados en investiga-